

EN EDITORIAL DE "REALIDAD":

Aporte de la UDI al Proceso Democratizador

"La sólida riqueza conceptual que abarca coherentemente los ámbitos políticos, económico, social e internacional" de los planteamientos fundacionales de la Unión Demócrata Independiente (UDI), contrasta "con la ramplonería hueca y carente de ideas que ha predominado en nuestro escenario cívico, a raíz de la reciente apertura política", señala en el editorial de su último número, la revista "Realidad".

En un análisis que se titula "UDI: Un Hecho Político", el editorialista señala que "el reciente surgimiento de la Unión Demócrata Independiente constituye un hecho político de innegable interés y trascendencia", expresando que "sobresale el firme compromiso del nuevo conglomerado con el camino constitucional aprobado plebiscitariamente en 1980, sin perjuicio de una flexible disposición a introducirle algunas variantes, incluido el favorecimiento

de la idea de instalar el Congreso Nacional, antes de la fecha prevista en la Carta vigente".

Indica asimismo que, "la mantención, en cambio, del plazo constitucionalmente fijado para el período gubernativo del Presidente Pinochet, es apoyado por la UDI como un elemento esencial para que el régimen militar termine como culminación de una obra, y no como un corte abrupto de ella, ya que esto último, forzosamente aparecería como un fracaso de las Fuerzas Armadas y de Orden, respecto de las responsabilidades asumidas por ellas, fruto de un mandato popular. En tal caso -se añade- se incubarían frustraciones en los institutos armados, lo cual conspiraría contra nuestra futura estabilidad democrática, arriesgando precipitarnos por la pendiente de eventuales cuartelazos similares a los conocidos en otros países latinoamericanos".